

Proble. Socioeconómicos



UNIVERSIDAD DEL SURESTE PLANTEL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS

18 de Julio de 2020

**La globalización, el impacto para México y las
economías emergentes**

Ensayo

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

CATEDRATICO: José Alberto Paniagua

Realizado por: Irwin Flores Courtois

Ensayo

Para mí el concepto globalización como nos dice la lectura a traído demasiado cambios a la economía no solo de México sino del mundo, pero la misma lectura nos dice que realmente México no ha podido encontrar una trayectoria buena en este concepto, para mi realmente México vive una obscuridad e ignorancia en el sector más importante que es el gobierno y pueblo, la gente vive en una ignorancia absoluta y pésima movilidad a encontrar el verdadero cambio, y peor aun habiendo ignorancia en los diferentes gobiernos y estados nos mantiene beneficiar a unos cuantos, que buscan de esta debilidad mutua y conseguir sus propios beneficios. A pesar de que para México lo más favorable es una globalización debido al poco despunte económico que ha generado a través de los años, la gente rechaza completamente el capitalismo ya que privatizar servicios “les generaría un daño” siendo que los servicios que son de orden “publica” no están bien administrados, ocasionando que la gran mayoría pague o haga lo que haría cualquiera en tierra capitalista, la gente sigue ciegamente lo que otros les digan “sea verdad o mentira” y la palabra capitalismo esta “satanizada” sin ni siquiera saber por qué, psicológicamente hablando la mayoría de personas viven un estancamiento económico, basado en las limitaciones mentales y controles de masas ejercidos en ellos el día a día, desde que encienden su televisor por las mañanas y se ven expuestos a toda esa información, que pareciera cegarlas para darnos cuenta el como el mal gobierno y mal mandato nos está perjudicando de diferentes maneras y nosotros simplemente aplaudimos de manera “irracional y sin motivo aparente”. Para mí y en lo personal necesitamos urgentemente una mejor educación en esos sectores donde pareciera que “la ignorancia es la que reina”, tenemos muchas ventajas hoy en día, para quitarnos esa venda de los ojos como ciudadanos, e intentar impulsarnos, realmente para una economía sustentable y de despunte, la gente “que quiera generar un cambio” gente que realmente este intencionada a marcar a México por lo alto, y no esas personas que se mueven por simple interés millonario, debemos ser más competitivos como mexicanos ante otras naciones y sobre más ahora que tenemos el uso de muchas tecnologías para impulsarnos sin límite, “el día que el mexicano quiera hacer algo, nada lo detendrá ni siquiera un gobierno autoritario y ruin”